



## Face au rejet massif, le gouvernement doit retirer sa réforme

Plus de 2,5 millions de travailleurs et travailleuses, du public comme du privé, jeunes et retraités, se sont mobilisés, par la grève et/ou ont manifesté.

La population soutient les revendications des organisations syndicales qui s'opposent au recul de l'âge légal de départ à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations.

**9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme.**

**2/3 de la population soutient les mobilisations.**

Personne ne s'est laissé tromper par la propagande du gouvernement.

**Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale.**

Le gouvernement doit entendre le rejet massif de ce projet et le retirer.

**L'intersyndicale appelle toute la population à se mobiliser par la grève et la manifestation encore plus massivement**

**LE MARDI 7 FÉVRIER 2023 À DIGNE LES BAINS À 14H00  
PUIS LE SAMEDI 11 FÉVRIER À MANOSQUE À 14H00**

**POUR DIRE NON A CETTE REFORME.**

**RÉFORME DES RETRAITES**

**MOBILISONS-NOUS !**

**Signez la pétition intersyndicale**



<https://www.change.org/p/retraites-non-à-cette-réforme-injuste-et-brutale>